

# NGO

## **Hingga Hari Ini, Personel Koramil 13/Karangawen dan Polsek Karangawen Bantu Perbaiki Atap Rumah Warga Yang Rusak Akibat Puting Beliung**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.NGO.WEB.ID](http://DEMAK.NGO.WEB.ID)**

Dec 2, 2022 - 13:00



*Giat Koramil 13/Karangawen dan Polsek Karangawen Bantu Perbaiki Atap Rumah Warga Yang Rusak Akibat Puting Beliung*

DEMAK – Aparat gabungan dari Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak dan Polsek Karangawen hingga saat ini masih melakukan perbaikan atap rumah warga yang rusak akibat terjangan angin puting beliung beberapa hari lalu.

Sebanyak 125 rumah di Dukuh Turus, Desa Bumirejo, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak rusak. Sebagian besar rumah yang terdampak mengalami kerusakan di bagian atap. Atap rumah yang terbuat dari genteng dan esbes banyak yang porak-poranda. Beruntungnya, dalam kejadian tersebut, tidak ada korban jiwa.

“Kita dari Koramil dan Polsek sehari pasca kejadian sudah melakukan pembersihan puing-puing bangunan yang rusak. Bersama warga juga, kita benahi dan perbaiki kerusakan yang mayoritas di bagian atapnya,” ungkap Batuud Koramil 13/Karangawen Serma Abdul Ghofur di sela-sela perbaikan rumah, Jum’at (02/12/2022).



Bahkan menurut Ghofur, Kapolres Demak juga sudah melakukan peninjauan ke lokasi pada Kamis (01/12) kemarin. Kapolres juga akan berkoordinasi dengan Pemkab Demak untuk segera melakukan penanganan cepat terhadap ratusan rumah yang rusak di wilayah Karangawen.

Dikatakannya, kerusakan akibat angin puting beliung pada Selasa (29/12) siang. Kejadian tersebut terjadi sekitar pukul 15.00 WIB. Hujan lebat disertai angin yang kencang menerjang rumah warga. Akibatnya, rumah warga banyak yang rusak terutama bagian atap, mulai dari kerusakan ringan hingga kerusakan sedang.

“Meningat saat ini musim penghujan, kita semua harus waspada dan tetap berhati-hati dimanapun berada. Banyak doa kepada Tuhan Tang Maha Esa, agar kita semua diberikan keselamatan,” tutupnya.

Agung (37), salah warga Bumirejo yang rumahnya rusak, mengaku sangat terbantu dengan hadirnya TNI dan Polri dalam perbaikan atap rumahnya. Mengingat, perbaikan akan memakan waktu lama jika dikerjakan oleh dirinya seorang.

“Alhamdulillah, sejak pasca kejadian, bapak-bapak TNI dan Polri selalu membantu kami warga Desa Bumirejo yang terkena dampak angin puting beliung. Mulai dari membersihkan puing-puing, hingga membantu perbaikan atap rumah. Sekali lagi kami sampaikan terima kasih,” ungkapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak